

広報

Fukumachi

令和6年2月発行

奇跡の復活！そば会開催す!! コロナにも負けず！

2月11日（日）。約4年ぶりに、9名の方が参加されて福町そば会を開催しました。

渡辺先生の指導のもと、そば打ちに挑戦！右側の竹内さんは、見事な出来栄えでした。

どうですか？このそばの見事な？切り方？！もっと近くでお見せできないのが残念ですが・・・

まっ！食べればどれもこれも同じですが・・・

そばが茹で上がるのを待ちながら、すでに三上さんは缶ビールを片手に、そば打ち談義に花を咲かせていました。

さあ、いよいよ打ったそばの試食です。いろんな太さのそばに、大根おろしと鰹節をぶっかけて・・・

朝倉俊昭会長が出来栄えを鑑定しています。

うむ～、これはちょっと太めだな。「うどん」どころか「きしめん」か？

朝倉秀夫さんは、そばも打って、さらに打ったそばを茹でていました。

転職して、蕎麦屋にでもなるのでしょうか・・・？

皆さん、コロナにも負けずに4年ぶりに開催できたことを喜んでいました。来年の皆様の参加をお待ちしています。

階段に手すりを設置しました!! 安心して来てください!



られる方もいたのではないかと思
います。

公民館で開催する行事とか集
会に来たくても来れなくて、外出
を避けておられた方は、ぜひ、こ
の機会に安心して公民館に足をはこんでいた
だき、お喋りを楽しんでいただきたいと思
います。

福町公民館のバリアフリー化として、お年寄
りの方や足の悪い方達にも安心して公民館に来
ていただけるように、玄関の階段
に手すりを設置しました。

今まででは、階段を登る
のが辛くて、なかなか公
民館に足をはこぶ
のもためらってお



これから福町 帰ったら手洗いを…

夏の福井を
美しくする
運動に合
せて実施し
ます。皆様
の参加をお
願いします。

3月10日（日）8:00
清掃奉仕（道路の空
き缶拾い等）

神事、神社清
掃及び飾り付
けを行います。
担当は、旧1,
2班です。よ
ろしくお願
いします。

4月7日（日）11:00

福町足羽神社春祭り

編集後記

今年に入っての2号目を作成することができました。今年は頑張って、毎月
発行できるようにしたいと思います。皆様のご意見をお待ちしています。

今年の冬は雪もあまり降らず、天気のいい日が続いています。おかげさまで、雪かきもそ
んなにしなくてよく、身体の負担が少なくてすみました。

でも、このまま暖かいと、昨年の夏同様に猛暑になるのが心配です。どこか、地球がおか
しくなっているみたいです。やっぱり、冬は雪がある程度降らないと心配です。

どうぞ、皆様、身体には十分お気をつけください。 (thousand fall)